

清田区まちづくりセミナー (12月7日)

約70人の区民が参加して、世界を放浪するエコロジスト・松本英揮さんの講演会が開かれました。

世界65カ国を回った経験を基に、地球の現状や各国の環境への取り組みを紹介。今、地球のために私たちがしなければならないことは何かを考えるきっかけとなりました。



清田区少年少女大なわとび大会 (11月15日)

清田区体育館で「第6回清田区少年少女大なわとび大会」が開催され、区内の小学生79チーム約1,000人が参加しました。北野台小学校レインボードリームズが151回の最高を記録しました。



清田区役所ホームページ「きよたFAN倶楽部」でも、さまざまな行事の様子を写真で紹介しています。

<http://www.city.sapporo.jp/kiyota/announce/photobox/>



こうめちゃんサロン (12月10日)

平岡地区福祉のまち推進センター主催の子育てサロン「こうめちゃんサロン」が新たに開設され、会場の平岡地区会館にはたくさんの子育て中の親子が遊びにきました。



北野地区青少年音楽のひろば (11月29日)

北野台中学校で「第15回北野地区青少年音楽のひろば」が開催されました。北野地区の小中学生や高校生ら7組が、合唱や吹奏楽、和太鼓を披露し、訪れた聴衆を魅了しました。